

## エゾシカの角でキーホルダーを作りました

エゾシカ展特別企画『角キーホルダーを作ろう』を本日開催しました。

先着30名としておりましたが、大盛況。

おかげさまで完売（売ってはいませんが）いたしました。



開始時刻前にすでに多くの方が集まっていました。

まずは、すでにスライスして穴をあけた角を選び、縁にヤスリをかける作業です。



お父さん・お母さんに手伝ってもらいながら、ケガをしないように縁を丸くして…



表面の模様付けはもっばらお父さんの仕事。  
エゾシカの角は髄の部分は多少柔らかいのですが、周りのはかた〜いタンパク質。  
削るのも大変だし、削ると歯医者さんのようにおいがするので大騒ぎになっていました。



一方、先にできた人はエゾシカ展を見てくれました。  
スライドショーを見ながら、「紙芝居みたいだね」と一言。  
楽しんでいただけたでしょうか。



最後はキーホルダーの金具付けです。

ここは職員がちょっとお手伝い。



こんな風に完成しました。

特に模様付けをした子どもたちは角の硬さを実感したようです。  
作業の合間にかつての角の利用方法などをお話すると、みなさんうなずいていましたね。  
今はまだ袋状態のエゾシカが、もうすぐこんな白い硬い角になります。

キーホルダーをぶら下げて、またのご来園をお待ちしています。